

Bomberos estrenarán Centro de Capacitación y Entrenamiento

Ambato, 29 de julio.- Los Bomberos de Ambato y de todo el centro del país se profesionalizarán con excelencia en el flamante Centro de Capacitación y Entrenamiento de la Empresa Municipal Cuerpo de Bomberos de Ambato-Empresa Pública, obra magna financiada por el Gobierno Autónomo Descentralizado de Ambato.

Este importante centro de formación tiene una inversión cercana a los 3 millones de dólares, posee un área total de 70.224.84 m² y está situado en Chaupi, sector Samanga, en la parroquia Augusto N. Martínez. Su área de construcción es de 4.009.42 m² y contempla un edificio administrativo, aulas de capacitación y entrenamiento, áreas de laboratorio, un auditorio, bloque de hospedaje para 60 personas, estación forestal, dispensario médico, gimnasio, piscina semiolímpica temperada, anillo atlético, dos canchas de uso múltiple, comedor, cocina, espacios verdes, entre otros servicios, convirtiendo al lugar en un elemento arquitectónico y urbano que se constituirá en un ícono de Ambato.

Toda la ciudadanía está invitada este sábado 30 de julio de 2016, a partir de las 10h00 a la inauguración de la infraestructura. Desde las 08h30 se dispondrá de transporte gratuito que partirá desde el Parque Montalvo-Iglesia Catedral.

Los asistentes disfrutarán de las prácticas bomberiles, juegos para niños y la presentación del artista ecuatoriano Américo de "Yo me llamo" y el Trío Manantial. (AJ)